

Huile de citron CLASSIC Lemon Oil

SAMAN 

Oil-Based Protective Finish

Fini protecteur à base d'huile



Prevent cracking

Leaves no sticky build-up

Does not contain wax or silicone

Prévient la fissuration

Sans accumulation collante

Ne contient ni cire, ni silicone

Fresh citrus scent
Parfum d'agrumes frais



SamaN's Classic Lemon oil is recommended to clean and polish all wood surfaces including antiques, furniture, and kitchen cabinets without drying the wood. It brings out the natural beauty of the wood every time you use it. Leaves no sticky build-up, only a nice shine and a fresh citrus scent. Does not contain wax or silicone. It helps prevent cracking and discoloration of wood. It can be used on bare wood or oil finished surfaces.

Application: Lightly shake container for 15–20 seconds. Simply wipe it on with a soft cloth or cotton blend. Allow to penetrate 5-10 minutes. Wipe off any excess. Allow to dry 6-8 hours. A minimum of two coats is recommended for an application on bare wood.

Coverage: 16oz (500ml) covers up to 150 sq. ft. (14m²) depending upon wood porosity. Do not thin.

V.O.C. less than 44g/L

Clean up: Use the SamaN Oil and Wax Remover.

Storage: Store at room temperature.

Maintenance: Periodically reapply SamaN's Classic Lemon oil to prevent wood dryness and extend the beauty of the finish.

Note: Above dry times and coverage rates are based on good ventilation, temperature of 77° and 50% relative humidity. Lower temperature, higher humidity, lack of ventilation will extend dry times.

As the conditions in which our product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

L'Huile de citron Classic de SamaN est recommandée pour nettoyer et polir toutes surfaces de bois y compris les antiquités, les meubles et armoires de cuisine sans dessécher le bois. Fait ressortir la beauté naturelle du bois chaque fois que vous l'utilisez et laisse une belle brillance et un parfum d'agrumes frais, sans accumulation collante. Ne contient ni cire, ni silicone. Aide à prévenir la fissuration et la décoloration du bois. Peut être utilisée sur le bois nu ou le bois avec un fini huilé.

Application: Brasser le contenant pendant 15 à 20 secondes.

Appliquer avec un chiffon doux ou de la mèche de coton. Laisser pénétrer 5 à 10 minutes. Essuyer l'excédent. Laisser sécher 6-8 heures. Un minimum de deux couches est recommandé pour une application sur bois nu.

Pouvoir couvrant: 500ml couvre 150 pieds carrés (14 m²) en fonction de la porosité du bois. Ne pas diluer.

Nettoyage et élimination des rebuts: Le nettoyage des pinceaux et de l'équipement peut se faire avec l'Éliminateur d'huile et cire SamaN.

C.O.V. moins de 44g/L

Entreposage: Entreposer à la température de la pièce.

Entretien: Réappliquer périodiquement l'Huile de citron Classic de SamaN pour éviter que le bois ne sèche et pour prolonger la beauté du fini.

Note: Les temps de séchage et le pouvoir couvrant sont calculés en environnement bien aéré à une température de 25°C (77°F) à 50% d'humidité relative. Une température plus basse et un taux d'humidité plus élevé ou un manque de ventilation prolongeront les temps de séchage.

Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.

LOC-000-500



6 27720 00702 9

Made in / Fabriqué au Canada

WWW.SAMAN.CA

Cleans and polishes all wood surfaces
Pour nettoyer et polir toutes surfaces de bois